
 
 
 
 
Antrag:  Haushaltsantrag "Sanierung Garagentrakt Freibad Blumenthal" 
 
 
Der Beirat möge beschließen: 
 
Beim 50. Geburtstag des Freibads sind wir angesprochen worden, dass der hintere 
Teil des Gebäudetrakts mit den Garagentoren abgerissen werden soll. 
 
Der Freibadverein benötigt diese Räume jedoch dringend für die Unterbringung  
seiner Materialien. 
 
Der Beirat fordert Immobilien Bremen auf, im kommenden Haushalt 2020/2021 die 
Mittel für die Sanierung dieses Gebäudeteiles von schätzungsweise 120.000 Euro, 
zur Verfügung zu stellen. 
 
Bremen, den 7. August 2019 
 
Susanne Weidemann und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
 
 


